



11月28日(金)に昭和地区農地・水・環境保全会の代表の方々にお越しいただき、5・6年生に「お米についての講話」をしていただきました。その中で、日本のお米の歴史、昔はお米がお金の代わりだったこと、「稲作作業時間・米の消費量・生産者米価・お米による所得・基幹的農業従事者数」等の変遷・推移、スマート農業、その日に贈呈するお米の生産費などについてお話を伺いました。子どもたちは真剣にお話を聞くとともに、「お米の値段が上がったので嬉しいですか?」「農作業で1番大変なことは何ですか?」等の質問をしていました。講話の後には、学校田で収穫した餅米を児童1人2kgずついただきました。今回の講話・贈呈式で、お米に関する子どもたちの学習・体験は全て終了となりました。今までお世話をいただいた田んぼの先生方、本当に今まで(現在地の学校田に関しては13年間)ありがとうございました!



11月27日(木)、12月4日(木)・18日(木)に町の社会福祉協議会の方や外部講師の方をお迎えし、3・4年生が福祉に関する学習を行いました。1回目は福祉に関わるお話を伺い、「いきいき百歳体操」もしました。2回目は講師の方の振り付けによる本校校歌に合わせた健康体操を覚えました。3回目は東部地区まちづくりセンターにお集まりの高砂会の方とオンラインで校歌の健康体操による交流を行いました。それらの活動を通し、「一人一人の個性」「福祉の心」「健康を維持していくための運動」の大切さ等を学ぶとともに、本校校歌への思い入れも深めることができました。

「しめ縄飾り」作りの体験(5年生)



15日(月)に松原縄納会と高砂会の方々を講師にお迎えし、2・3校時に5年生がしめ縄飾り作りの体験を行いました(本校のこの活動は5年目)。子どもたちは縄を編む作業等で苦労しながらも、教えていただいた通りにまねをしたりペアで協力し合ったりしながら、全員が予定の時間で完成させることができました。また、作る体験だけでなく、「しめ縄飾り」にまつわる様々なエピソードや昔の習わし等についてのお話を伺うことができ、正月の伝統行事に関わる学習にもなりました。講師をつとめていただいた地域の皆さん、ありがとうございました。

三校活動

18日(火)には1・2・6年生が、19日(水)には3～5年生が、第二小学校を訪問して手ノ子小・第二小の同学年児童と一緒に「三校活動」を行いました。



1～5年生は第二小学校の校舎一巡をしたり、第二小の学校の様子を聞いたり、合同授業を行ったりしました。6年生は飯豊中の音楽の先生による出前授業をしていただきました。そして6学年とも、給食と一緒に食べた後、昼休みに帰校しました。2日間の三校活動で、子どもたちは第二小学校の様子についての理解が広がり、また三校児童の交流も深りました。

入賞 おめでとう

読書感想画コンクール

特選 2年

特選 6年

入選 6年

税に関する絵はがきコンクール

入選 6年

入選 6年

1月の予定

						19	月	1・2年スノーランド
8	木	3学期始業式	15	木	冬季避難訓練	23	金	全校スキー①(午後)
9	金	書き初め大会	15	木	中学校入学説明会(6年)	27	火	標準学力検査(CRT)～28水
13	火	委員会活動	16	金	クラブ(スキー)、20火・27火も	29	木	身体計測⑤
13	火	学習がんばり期間～28水	18	日	添川読書の日	29	木	全校スキー②(午後)

お知らせ

東部地区の皆様から「閉校前に本校校舎内を一巡できる日を設定してほしい」というご要望をただいております。そこで、東部地区住民の(もしくはご実家のある)方について、「①2/20(金)13時頃からの授業参観を参観可とする」、「②3/20(金・祝、午前に閉校式開催)の午後に校舎内を一巡できる時間を設定(現時点では「思い出を語る会」終了後の15時頃から90分程度の時間を想定)する」よう考えているところです。(その他のイベント等の開催予定はありません。) なお、詳しい内容については、2月の全戸配布時にお知らせいたします。